

Fecha: 21-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Emergencia por incendios: Yumbel despacha generador eléctrico y activa apoyo para Penco**

Pág. : 9

Cm2: 607,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

No Definida

Emergencia por incendios: Yumbel despacha generador eléctrico y activa apoyo para Penco

El envío de equipamiento para respaldo energético se complementa con la habilitación de un centro de acopio y acciones de prevención territorial, en el marco de la contingencia forestal que afecta a la región del Biobío.



YUMBEL DESPACHÓ DURANTE LA SEMANA un generador eléctrico de alta capacidad destinado a respaldar el suministro de energía en Penco.

La emergencia por incendios forestales que afecta a la región del Biobío ha motivado acciones de apoyo desde distintos municipios hacia las zonas más afectadas como Penco y Tomé, contexto en el que Yumbel se sumó con medidas de ayuda durante los últimos días.

De acuerdo con información proporcionada por la casa editorial a La Tribuna, durante la semana se concretó el envío de equipamiento y se activaron puntos de recepción de ayuda, mientras equipos municipales realizaron un monitoreo preventivo en sectores de riesgo dentro del territorio comunal.

Uno de los principales apoyos logísticos enviados desde Yumbel fue un generador eléctrico de alta capacidad, destinado a respaldar

el suministro de energía en la comuna de Penco, en el marco de las labores de respuesta a la emergencia.

Según indicaron desde el municipio, el equipo busca contribuir a la continuidad de servicios esenciales en un contexto marcado por cortes y sobrecarga de infraestructura, considerando el despliegue de equipos de emergencia y la afectación provocada por los incendios forestales.

El generador fue despachado durante la semana como parte de las medidas de apoyo intercomunal, en coordinación con las necesidades levantadas en la zona afectada.

RECEPCIÓN DE DONACIONES

Junto con el envío del generador, el Cuerpo de Bomberos

de Yumbel dispuso la Casa de la Cultura como centro de recepción de donaciones, con el objetivo de canalizar ayuda para quienes enfrentan la emergencia en Penco.

Entre los insumos que se están recibiendo se encuentran agua mineral, bebidas isotónicas y barras de cereal, además de alimentos no perecibles y artículos de aseo. Estos elementos están orientados tanto a las personas damnificadas como a quienes trabajan directamente en las labores de control del fuego.

La recepción de aportes se realiza de lunes a viernes, entre las 9:00 y las 17:00 horas, en dependencias de la Casa de la Cultura de Yumbel, ubicada en calle O'Higgins 851, según lo informado oficialmente.

UN MENSAJE DE ESPERANZA

El alcalde de Yumbel, José Sáez, abordó el respaldo entregado a Penco y las gestiones realizadas desde la comuna frente a la emergencia por incendios forestales.

“En los momentos difíciles es cuando más debemos estar unidos como comunidades. Penco no está sola; desde Yumbel queremos entregar no solo ayuda material, sino también un mensaje de apoyo y esperanza a cada familia que hoy sufre las consecuencias de esta emergencia”,

“En los momentos difíciles es cuando más debemos estar unidos como comunidades. Penco no está sola; desde Yumbel queremos entregar no solo ayuda material, sino también un mensaje de apoyo y esperanza a cada familia que hoy sufre las consecuencias de esta emergencia”

José Sáez,
alcalde de Yumbel



AUTORIDADES Y EQUIPOS MUNICIPALES realizaron monitoreo en la ribera del río Laja.

señaló.

DESPLIEGUE PREVENTIVO

Paralelamente, el municipio informó que durante los últimos días el alcalde, junto a equipos de la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres y del Departamento de Seguridad Ciudadana, realizó un recorrido por la ribera del río Laja, sector que delimita las comunas de Yumbel y Laja.

En el lugar se constató el trabajo de brigadas terrestres y

aéreas de CMPC en el sector del Fundo Tarpallanca, donde se ejecutaban maniobras de extinción para evitar que el fuego cruce el límite comunal. Según lo indicado, estas acciones han permitido contener los focos registrados durante la semana.

Desde el municipio se informó que el monitoreo preventivo continuará de manera permanente, considerando las condiciones climáticas y el escenario regional asociado a los incendios forestales.



LA CASA DE LA CULTURA de Yumbel en O'Higgins 851 recibirá donaciones de lunes a viernes entre 09:00 y 17:00 horas.